

# Weltmacht auf dem Vormarsch

Von Cpt\_Ratzfatz

## Epilog: Am Ende

Mit dem plötzlichem Wegfall der amerikanischen Staatenunion sahen viele den alten Status Quo als wiederhergestellt an. Viele hielten es anfangs für unmöglich, dass die USA scheinbar an einem Bürgerkrieg zerbrochen seien sollen, vor allem weil es so plötzlich kam. Deshalb wurden Monate später Schiffe aus mehreren Reichen in Richtung des amerikanischen Kontinentes entsandt, um den Geschehnissen nachzugehen.

Nur ein Schiff kehrte früher als geplant zurück. Die anderen sah man nie wieder.

Bei der Ankunft des zurückkehrenden Schiffes wies jedes Besatzungsmitglied massive Strahlenschäden auf, an denen sie bereits wenige Tage später qualvoll starben.

Man hatte die Bestätigung.

Daraufhin wurde das Gebiet der nun ehemaligen USA als Todeszone deklariert und niemand würde sich in absehbarer Zukunft mehr dahin begeben.

Es war der Anfang an dem man begann die USA zu vergessen - vergessen zu wollen.

Offiziell trauerte niemand um sie, doch viele sahen ihren Verlust als einen Wegfall einer Sicherheitsinstanz. Trotz der Tatsache, dass die USA als treibende Kraft den ersten Weltkrieg führten, waren sie dennoch die erste Nation, die für ein Jahr für Frieden in der Alten Welt sorgte. Es war zwar ein unsicherer Friede, der vorwiegend durch militärische Abschreckung erreicht wurde, aber das war für viele eine immerhin beeindruckende Leistung.